

RP1 Hans-Jörg "Hannes" Kohlenberg

Antragsteller*in: Hans-Jörg Kohlenberg (KV Schaumburg)

Tagesordnungspunkt: 9.6. Rechnungsprüfer*innen

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

Seit 10 Jahren bin ich Mitglied bei den Grünen im KV Schaumburg, davon mittlerweile 7 Jahre Landesrechnungsprüfer. Obwohl ich meine Altersrente erreicht habe, verspüre ich die Lust weiterhin politisch aktiv zu bleiben, und da Jens Williges mich in seiner charmanten Art motiviert hat, nochmal anzutreten, tue ich das hiermit. An dieser Stelle bedanke ich mich herzlich für die bisherige konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

- Für die, die mich nicht kennen, während meiner beruflichen Zeit war ich als Bankkaufmann in 2 sehr unterschiedlichen Banken beschäftigt und habe dort unter anderem auch Jahresabschlüsse erstellt und später als Revisor, davon ca. 15 Jahre in leitender Position, geprüft. Daher ist mir der Umgang mit Zahlen schon sehr lange vertraut und glaube etwas von dieser Materie zu verstehen.

- Seit meiner Jugend beschäftige ich mich schon mit Umwelt- und Klimaschutz und gebe mein Bestes einen möglichst geringen ökologischen Fußabdruck zu hinterlassen. Hierzu gehören u.a. ein kleines bilanzielles Energieplushaus in Holzständerbauweise, seit über 5 Jahren ein Elektroauto, ernähre mich immer mehr wie ein Klimatarier und Reise umweltfreundlich durch Deutschland und gelegentlich Europa immer verbunden mit meiner Mission Klimaschutz.

- Ich bin aktiv in der LAG Energie, Delegierter der BAG Energie, Seit 2019 Mitglied der Vertreterversammlung von Greenpeace energy sowie Mitbegründer und Vorstandsmitglied des Vereins Erneuerbare Energie Szenarien e.V. www.ernes.de.

- Gern möchte ich die Funktion des Landesrechnungsprüfers für eine weitere Amtszeit wahrnehmen und freue mich, wenn ihr mir Euer Vertrauen schenkt



Geburtsdatum:

01.02.1955

Kreisverband:

Schaumburg

Themen:

Wahl zum Rechnungsprüfer

E-Mail:

h-

j.kohlenberg@vodafone.de